

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711188 - AZMI RAIHAN

STATION	FEEDBACK
IPM 1	OK
IPM 2	Anamnesis kurang lengkap // Kurang menggali faktor resiko lainnya // Pemeriksaan fisik hanya sebatas pemeriksaan status lokalis // Pemeriksaan Abdomen dan pemeriksaan yang relevan lainnya mengapa tidak dilakukan ? // Pemeriksaan penunjang USG tidak diinterpretasikan // Diagnosis kurang lengkap dan Diagnosis Banding tidak tepat // Edukasi kurang tepat
IPM 3	Pelajari lagi ya konsep ABC dan px fisik head to toe. juga teknik pemeriksaan fisik. ada baiknya tetap informed consent di awal pada keluarga. Px neurologis hanya memeriksa Reflek patologis dan GCS. interpretasi penunjang cukup, namun tidak linear dengan Dx nya. Edukasi jadinya kurang tepat.
IPM 4	peserta ujian hanya menyebutkan Dx dengan tepat, DD yang diajukan tdk tepat (syok distributif tdk tepat); sdh menilai ABC, sdh oksigenasi, sdh melakukan positioning; tdk informed consent sbml tindakan, pemilihan infus set tidak tepat (makro seharusnya transfusi set), pilihan cairan RL, cairan dalam tabung ujung selang infus terlalu tinggi ya, seharusnya tdk lebih dari 1/2, selalu desinfeksi, fiksasi tdk rapi dan tdk kuat, jumlah tetesan tdk dihitung dg tepat karena faktor tetesannya kurang tepat, tdk sempat edukasi
IPM 5	PRIMARY SURVEY : Sebaiknya tetep cek respon baru CAB, jika saat pengecekan "ada nadi" maka sebaiknya cek frekuensinya dan kualitasnya s/d tensinya, begitu juga jika "ada napas" ga cukup cuma disitu maka cek frekuensi dan adekuasinya, klo belum adekuat ya kasi dulu oksigenasi dulu baru bisa memutuskan untuk intubasi, jangan pasiennya ditinggal tanpa oksigenasi lama selama nyiapin intubasi. INTUBASI : sudah baik kalau udah kepasang ET nya hubungkan dengan venti. KOMUNIKASI : IC tidak dilakukan.
IPM 6	ax riwayat trauma,px psikiatri blm semua namun dah lumayan, dx utama salah, walaupun DDnya dah benar, terapi benar, edukasi blm cukup
IPM 7	AX : kurang menanyakan riw alergi ya dek...kan penting ya dek azmi..PX : dek azmi belum cek tanda klinis di bagian kepala pasien ya dek..yuk belajar lagi DD demam ya dek azmi agar periksanya sistematis..ini dek azmi periksanya kurang sistematis yaaa kenapa saat periksa thorax kok cek pembesaran hepar dengan perkusi thorax sampai ke abdomen?? lalu pas periksa abdomen malah belum palpasi untuk cek ada hepatomegaly.. PENUNJANG : darah rutin ok tubex ok fungsi hati ok DX : ok TX : dosis cipronya kurang tepat ya dek..kira kira yang betul bagaimana dek?? KOMUNIKASI : ok PROFESIONALISME : cukup
IPM 8	anamnesis dan pmx fisik sdh oke,pemeriksaan penunjang (kenapa hanya minta 1 pmx saja?dx dm kan tidak hanya didasarkan pd gds ya) interpretasi pmx penunjang kurang tepat,dx kurang lengkap,dx banding tidak tepat (menyebutkan ulkus ec jamur),terapi hanya menyebutkan 1 jenis terapi saja (bagaimana dengan gejala yang dirasakan pasien?apa tidak diberikan terapi?),untuk obesitas bukan ditanyakan pada pasien ya tapi diperiksa antropometri dan kita yg akan menentukan apakah pasien obesitas atau tidak,edukasi yang diberikan masih sangat kurang (apa saja yang harus dikelola?apakah hanya perawatan luka yg penting utk pasien iini?bagaimana dengan penyebabnya?)tidak mencuci tangan sebelum dansesudah pemeriksaan.